



Nombre del alumno:

Mauricio Solórzano Liévano.

Nombre del docente:

Lourdes Yasmín Sarabia.

Materia:

Psicopatología II.

Trabajo:

Definiciones.

Carrera:

Psicología.

ABULIA: Se entiende como abulia a la pérdida o falta de voluntad para tomar decisiones, focalizarse en objetivos y tener la motivación para cumplirlos. La persona con abulia presenta un bajo nivel de energía vital y un interés prácticamente inexistente en estímulos o actividades que antes le hubieran motivado. Se puede considerar una forma extrema de apatía. El sujeto abúllico tiende a tener severas dificultades para iniciar y terminar la mayoría de actos y actividades. También es frecuente que presente dificultades sociales, al no tener motivación ni voluntad de relacionarse.

Las causas de la abulia pueden ser muy variadas, según de qué trastorno sea síntoma. A nivel neurológico se ha podido encontrar que puede aparecer en casos de lesiones frontales en el cerebro, en los ganglios basales o en el cíngulo anterior, todas ellas zonas relacionadas con la motivación y la iniciación de movimientos. Estas lesiones pueden ser causadas por diferentes trastornos y enfermedades, así como accidentes cerebrovasculares o traumatismos craneoencefálicos. También puede ser causado por diferentes tipos de infecciones tales como la sífilis si esta acaba afectando al cerebro. Del mismo modo, pueden observarse síntomas semejantes a la abulia en personas anémicas, con falta de diversos nutrientes esenciales.

ALOGIA: La alogia es una alteración de la forma y el contenido del pensamiento y del lenguaje en forma de empobrecimiento, empobrecimiento observable en el discurso oral. Si bien se observa en el lenguaje, la principal alteración de las personas con alogia se a nivel de pensamiento. Este se revela como ilógico y descoordinado, enlentecido y con severas dificultades para la abstracción. Resulta complicado desarrollar y gestionar las diferentes ideas, tardando más en dar respuesta a la estimulación externa.

Los síntomas más visibles son la presencia de una disminuida fluidez de pensamiento, un contenido del habla poco informativo y la reducción en el nivel de espontaneidad. La persona con alogia presenta un habla poco fluida, expresándose a través de comunicaciones breves e incluso a base de monosílabos. El habla deja de ser espontánea y se reducen los intentos propios de comunicación con el medio,

siendo más reactiva. Cuando se produce, la comunicación tiende a ser muy concreto, repetitivo y con poco contenido e información reflejada en él. También es frecuente que aparezcan bloqueos e interrupciones tanto en el discurso como en el pensamiento, perdiendo la dirección de éstos. Por este motivo suelen darse descarrilamientos, pérdidas de la asociación entre los diferentes componentes del discurso.

La alogia es un síntoma vinculado a la lógica, la capacidad de vincular el pensamiento, inhibirlo y gestionarlo conscientemente. Las causas de esta alteración están vinculadas a una disfunción en la síntesis de dopamina en áreas concretas del cerebro, concretamente de la vía mesocortical. Las regiones que forman parte de esta vía no reciben suficiente cantidad de esta sustancia, cosa que provoca tanto la alogia como otros síntomas negativos.

ANHEDONIA: La anhedonia es la ausencia total de sensaciones placenteras y satisfactorias independientemente del contexto en el que se esté. Dicho en otras palabras, la anhedonia es la incapacidad de experimentar plenamente placer y sentimientos asociados a este, como la alegría o la apreciación del humor en lo que nos rodea, y que tiene como una de sus principales causas una alteración en los procesos mentales de la persona. Eso significa que no se manifiesta solo en un ámbito concreto, como la práctica de deporte o las relaciones íntimas, sino en todas las posibles experiencias que vive la persona en cuestión.

Las causas biológicas de la anhedonia no se conocen bien, pero sí existen teorías al respecto. Una de las más asumidas es la de que este síntoma nace de una alteración en el sistema de recompensas del cerebro, ubicado en estructuras relacionadas con el sistema límbico.

ASOCIALIDAD: Este es un tipo de conducta o comportamiento que algunos seres humanos deciden (por voluntad propia) elegir, se debe tener en cuenta que no se trata de una enfermedad o problema psicológico, es simplemente la actitud que algunas personas deciden tomar. Una persona asocial que no le gusta interactuar en la sociedad con otros individuos, prefiere realizar actividades solitarias en las que no haya relación con personas con ideologías distintas.

Las personas asociales no se sienten motivadas para hacer nuevos amigos, porque de algún modo sienten que no pertenecen a la sociedad en la que viven. En la mayoría de los casos las personas sociales se caracterizan por compartir las reglas, comportamientos y valores establecidos por la sociedad, para que así pueda existir una convivencia sana y adecuada para el desarrollo integral de las comunidades, aunque por otra parte no a todos les importa el hecho de encajar en adecuadamente en una colectividad, los sujetos asociales prefieren estar bien con ellos mismos que tratando de agradar a un grupo de personas, en algunos otros casos prefieren estar solos porque se sienten mejor consigo mismos